



みけまして ゆめ(ゆめ)ございます。

去年は、久しぶりに才藝公演と体操競技大会、中央公民館でのおやき会と、樂しく開催することができました。ワクワクドキドキも、子供達自身が、樂しみながら、意欲的に取り組むことができました。子供達の表情は、自信満々でした。年長組にての自負をもち、目標をひとつひとつで頑張ってくれました。特に、かわいい食では、子供達の力を改めて確認することができました。新しいステップへつなげて、これからもよろしくお願いします。

たくさんの御協力、応援ありがとうございました。

11月から取り入れた名札、つけはずしも回を重ねるごとに上手になりました。

新年を迎えて、初詣（行けやないかな？）、お正月料理、お年玉と子供達の夢は、いつもいいふくらんとしている（？）。お友達との会話も増しています。

ひよしり組では、まだ残り3ヶ月となりましたが、就学する方向へ期待を持ち、基本的生活習慣を子供達と一緒に見直しながら、日々の保育を大切に毎日を過ごしていきたいと思います。

今年もよろしくお願ひ致します。

1月から午睡時間がつづかります。

洋服の着脱で、カーフルード材に取り組んだり、製作等、樂しく過ごしていきたいと思います。



1月生まれのおともだち

フレンチアラ・セラミック

いよいよ、まなみさん

さやす まおかさん

